Una nueva revista sale a la luz

Autor: Lic. Tomás Castillo Estrella

Centro de procedencia: Universidad de Ciencias Pedagógicas "Rafael María de Mendive"

La entrada al nuevo siglo ha ratificado el papel preponderante de las ciencias en la actividad humana, dado por el creciente desarrollo que estas han experimentado en el ámbito mundial.

Ello ha tenido una presencia por igual en todos los campos del desarrollo humano y en particular en el de la Educación. Hoy no podemos hablar de calidad y rigor científico en nuestro trabajo docente-educativo de pre y postgrado, si este no ha estado mediatizado por un proceso estable y coherente de investigación sustentado en una amplia, profunda y actualizada cobertura de información científico-pedagógica.

El Ministerio de Educación y el Instituto Superior Pedagógico en nuestra provincia, conscientes de esta realidad, hemos emprendido en los últimos años, el desarrollo de diversos proyectos de investigación y tesis de Maestrías y Doctorados que buscan el planteo de diversas alternativas de solución a problemas de la educación en general y de la formación inicial y permanente de profesores, en particular. Este enriquecedor movimiento, que ha abarcado todas las enseñanzas, ha venido generando un grupo de importantes resultados científicos, que aun cuando se han presentado en diversos eventos de carácter nacional e internacional, se han visto limitados por falta de una mayor divulgación y promoción, que favorezcan un proceso de introducción y generalización más acelerado y de mayor efectividad.

Con el objetivo de contribuir al mejoramiento de tan importante empeño, el Centro de Documentación e Información Pedagógica, como Institución rectora del Sistema de Información para la Educación en la provincia pinareña, ha lidereado el desarrollo del presente proyecto, consistente en la edición de la Revista Científico Pedagógica "Mendive", que en un formato digital tendrá una salida trimestral, con el fin de divulgar los resultados más relevantes del quehacer científico y metodológico de los educadores e investigadores pinareños, que realizan aportes importantes al desarrollo de la teoría y la práctica en el contenido de las Ciencias Pedagógicas.

A partir de este momento invadirá el ciberespacio que conforma la Intranet de la Universidad Pedagógica pinareña y el de otras redes de la provincia, el país y en el campo internacional, los diferentes números que darán cuerpo a la revista "Mendive", con la marcada intencionalidad de convertirse en un importante instrumento científico, que permita dar a conocer lo que hacen los educadores pinareños como resultado de su actividad profesional y que a la vez provoque en quienes la lean, la reflexión, el debate y la polémica tan necesarias para alcanzar niveles superiores de calidad en el proceso de creación hacia la búsqueda de la excelencia en la educación cubana.